



Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

REGISTRO OFICIAL N° 303, DEL 19 DE OCTUBRE DEL 2010
CHANDUY-SANTA ELENA- ECUADOR

GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE CHANDUY

ACTA N° 009-2020 SESION ORDINARIA DEL MES DE MAYO

En la Parroquia Chanduy Provincia de Santa Elena, a los veintiocho días del mes de mayo del 2020 y según el Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización en su art., 318 se reúnen el Sr. Juanito Apolinario Alfonso – Presidente, Sra. Maritza Torres José Vicepresidente y Vocales Principales Sr. Luis Lindao, Sr. Miguel Asencio Villón, Sr. Esteban Yépez Villalva y Tnlga. Viviana Parrales Asencio Secretaria.

Para esta sesión se elaboró el siguiente orden del día:

- 1.-Instalación de la asamblea
- 2.-Lectura del Acta anterior
- 3-Informe del Sr. Presidente
- 4.-Informe de Comisiones
- 5.-Varios y resoluciones
- 6.-Clausura de la asamblea

El día viernes 28 de mayo del 2020 siendo las 12:00 horas se aprueba el orden del día.

1.-INSTALACION DE LA ASAMBLEA

El Sr. Juanito Apolinario Alfonso - Presidente de la Institución saluda e instala la sesión.

2.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR

La Srta. secretaria procede a la lectura del acta anterior y estando todo lo actuado en orden se procede a la aprobación del acta.

3.-INFORME DEL SEÑOR PRESIDENTE

Un saludo fraterno estimado compañeros, deseo agradecer la presencia de ustedes y también la disponibilidad de la secretaria por estar a tiempo con las actas aun en el tiempo de emergencia.

Hemos recibido ayuda de las instituciones de nuestra provincia, hasta la actualidad han colaborado con 0 raciones de la siguiente manera: 566 raciones otorgadas por el mies y gobernación, de parte de la prefectura se recibió 500 kits de alimentos, y el GAD parroquial hizo una adquisición de 200 raciones. Obteniendo un total de 1266

www.chanduy.gob.ec



Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

En cuanto a los insumos de fumigación se ha otorgado canecas y galones de cloro a las comunas y se fumigado las comunidades con amonio cuaternario, se adquirió guantes, mascarillas, gel antibacterial, alcohol, equipos de protección, lo cual nos ayuda a cubrir las necesidades de quienes colaboraran con nosotros en combatir la pandemia.

Existen personas particulares que han colaborado de manera desinteresada, han entregado canecas de cloro, las mismas que serán distribuidas entre las comunas de Tugaduaja y Engunga, además debemos reconocer que la entidad de Sociedad Obrera Democrática de Chanduy ha sido una institución que ha colaborado intensamente con la emergencia sanitaria.

Hemos mantenido Reunión con la directora del MIES, nos manifestó que existen rubros que han sido transferidos al GAD, lo cual nos ayuda cancelar sueldos de algunos proyectos, en el proyecto CDI se entregaran raciones a los niños y niñas valorada en \$30.60 por quincena desde abril hasta que dure la emergencia cumpliendo con los lineamientos del MIES, se han cubierto las vacantes del proyecto MMA.

Además, compañeros como hemos cambiado de semaforización, nos encontramos en semáforo amarillo y existen lineamientos a seguir cumpliendo las normas de bioseguridad, por esta razón informo que se retomaran las actividades laborales desde el 1 de junio, cumpliendo con cada uno de los protocolos de bioseguridad para prevenir algún brote del virus, se facilitara insumos de desinfección y mascarillas a nuestros funcionarios para que puedan atender al público de manera normal. Incluso el Infocentro de Chanduy brindara atención restringida, como es de su conocimiento las computadoras deben estar a un ambiente frio para no sufrir sobrecalentamiento y puedan trabajar con normalidad, se dispondrá se coloque un nuevo aire acondicionado, porque el bien que se encuentra en este espacio físico ya cumplió su vida útil y no presta ningún funcionamiento.

El señor prefecto se comunicó que se entregara raciones a las asociaciones, pero es un trabajo en conjunto entre el gad provincial y parroquial, se debe adquirir las nóminas de los socios de las asociaciones, agradecemos al compañero vocal Miguel Asencio por su disponibilidad de ayuda en las actividades del gad y en las fumigaciones.

Hemos estado presente en diferentes entrevistas explicando cómo estamos trabajando como GAD Parroquial, además se dio a conocer las cantidades de fallecidos, hasta inicios del mes de mayo existen 154 fallecidos a nivel de la parroquia, información que también se dio a conocer mediante las redes sociales.



Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

Incluso estamos solicitando al alcalde se ejecute la prueba rápido del covid a nivel parroquial. Como es su conocimiento estuvimos con autoridades de la provincia se realizó una inspección en la institución educativa Dr. Fco. Campos Rivadeneira para realizar un lugar de atención médica para personas con COVID pero se debe realizar debido a la inversión que debía realizarse en el mencionado lugar.

Compañeros el día de mañana 29 de mayo conmemoramos 159 años de parroquialización, por esta razón realizaremos un acto conmemorativo cumpliendo con los protocolos de bioseguridad.

4.-INFORME DE COMISIONES

Sra. Maritza Torres. - Saluda a los presente y bendiciones para cada uno de ustedes me alegra mucho verlos a todos, compañeros esta emergencia sanitaria es algo difícil de enfrentar, psicológicamente no es fácil por lo q estamos viviendo, no es fácil sacar fuerzas diarias para ayudar a los demás, como ustedes tienen conocimiento también soy presidenta de la Comuna San Rafael, estoy muy agradecida por el trabajo y colaboración que el GAD Parroquial está ejecutando en beneficio de todas sus comunidades, además agradezco los kit que hemos recibido, somos 3000 habitantes y 1000 familias. En el transcurrir del tiempo muchos dirigentes comunales con el fin de cuidar su salud y la de sus familiares han abandonado debido a la emergencia, debido a todos los requerimientos que hice a la tenencia política no obtuve respuesta, gracias al GAD hemos podido suministrar tanques de oxígeno para beneficio de la comunidad de San Rafael y la excavación de fosas. Presidente en cuanto a las decisiones tiene mi principal respaldo.

Sr. Luis Lindao. - Saludos mis estimados compañeros, agradezco a Dios por el estado de salud que tenemos hasta el momento, cabe recalcar que al principio me sentí afectado en mi salud, pero aquí estoy en pie de lucha compañeros, estimado presidente se ha realizado una buena actividad para beneficio de nuestros moradores, la prefectura y el GAD municipal realizan aun labores que nos ayudan a combatir nuestra emergencia sanitaria, en cuanto a las raciones hemos contribuido con personas necesitadas por lo cual ellos se sienten muy agradecidos. Considero que se considere la compra de los insumos de bioseguridad para que el personal regrese a sus labores. Y debido a las clases virtuales se debe habilitar e implementar el Infocentro.

www.chanduy.gob.ec



Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

Sr. Miguel Asencio. - Quiero felicitar al señor presidente por la apertura que nos ha otorgado, es gratificante ver como personas de nuestra parroquia se sumaron a pesar del miedo que produce esta pandemia, como institución estamos cumpliendo con la fumigación en las comunidades, además realizamos esta actividad en los hogares de quienes tienen familiares fallecidos o se encuentran delicados de salud, el equipo de seguridad ciudadana contribuye con el ardua labor de la fumigación, por esta razón creo se debe retribuir o recompensar la actividad de este grupo con la entrega de víveres ya sea de parte de la prefectura, Gad municipal o parroquial.

Considero que como gad parroquial debemos mejorar nuestras raciones alimenticias en caso de otorgar este beneficio nuevamente a los habitantes de la parroquia. Hemos podido auxiliar a las personas con la disponibilidad de las botellas de oxígeno y manómetros que el GAD adquirió en esta emergencia. Reconocemos que nuestra ayuda es limitada, hemos querido realizar más, pero a veces la disponibilidad económica de nuestra institución y aunque hemos gestionado ante todas las instituciones públicas y privadas no es fácil recibir respuesta, pero quienes han recibido la ayuda están muy agradecidos. Considero muy acertada las decisiones del presidente en cuanto retomar actividades cumpliendo con el protocolo de bioseguridad. Dios los bendiga compañeros.

Sr. Esteban Yépez. - buenas tardes estimados amigos, me solidarizo con el dolor que nos embarga al saber que nuestros amigos están perdiendo la vida. Esta pandemia ha ido golpeando a un sinnúmero de familias, es una guerra constante contra este virus y por esta razón debemos seguir avanzando. Muchas personas se encuentran agradecidos por las raciones recibidas sean estas una gran cantidad o no. Considero que cada dueño de casa debemos cuidar nuestro ambiente. Nosotros salimos aun con el riesgo de infectarnos, pero hemos decidido continuar.

Solicito a quien corresponda se dé más movimiento a las redes sociales, debemos informar sobre las acciones del gad, cuando esto se termine queremos ser recordados por nuestra labor, debemos reconocer que se está perdiendo la sensibilidad, esto es muy dolorosa la situación. A las personas que les toco irse en este tiempo ha sido en las peores condiciones, yo siquiera que nos volvamos a reunirnos y estemos los mismos. Como es de su conocimiento debido a esta pandemia no hemos podido realizar ningún evento acorde a nuestras festividades, por esta razón deseo que consideremos que por nuestro aniversario la virreina 2019 sea considerada la reina 2020.



Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

VARIOS Y RESOLUCIONES:

GADCH 010-2020 se resuelve aceptar la moción del Sr. Esteban Yépez al nombrar a la Srta. Melanie Jaime Virreina 2019, como la actual reina 2020 de la parroquia Chanduy.

GADCH 011-2020 Se resuelve adquirir un aire acondicionado para el Infocentro Chanduy el mismo que dará servicio de manera restringida y atención a los niños y niñas por educación virtual, además debido al inicio de actividades laborales en nuestra institución se adquirirá implementos de bioseguridad para nuestros funcionarios e insumos para la prevención de un brote del COVID-19.

GADCH 012-2020 se resuelve el ingreso del personal administrativa a las labores diarias desde el 1 de junio del 2020.

GADCH 013-2020 para continuar y cumplir a cabalidad las obligaciones de la entidad, se resuelve a realizar las siguientes reformas presupuestarias:

- Destinar de la Partida presupuestaria #73.07.04 (Mantenimiento y reparación de equipos y sistemas informáticos) a #84.01.07 (Equipos, sistemas y paquetes informáticos) el valor de \$1.200,00.
- Destinar de la Partida presupuestaria #73.04.02 Edificios, locales, residencias y cableado estructurado (mantenimiento, reparación e instalación) a #84.04.04 (Pagina Web) el valor de \$952,00
- Destinar de la Partida presupuestaria #53.08.05 (materiales de aseo) a #57.01.02 (Tasa generales, impuestos, contribuciones, permisos, licencias y patentes) el valor de \$90,19

Además, en caso de ser necesario o de algún nuevo brote de COVID-19 se realizará el proceso para adquirir kits alimenticios los que serán distribuidos en las comunas de nuestra parroquia.

Dado en la Parroquia Rural de Chanduy a las 13:32 horas, a los veintiocho días del mes de mayo del 2020.


Sr. Juanito Apolinario Alfonso
PRESIDENTE
G.A.D. PARROQUIAL RURAL CHANDUY





Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

Lo certifica: La suscrita secretaria del Gobierno Parroquial de Chanduy en uso de mis facultades y atribuciones me confiere la Ley, Certifico Que: La presente resolución fue discutida y aprobada en Sesión Extraordinaria en la parroquia Chanduy el 28 de mayo del 2020.




Enlga Viviana Párrales
SECRETARIA

www.chanduy.gob.ec